



## Réaction d'Anne Hidalgo à l'agression de trois agents du GPIS

« Une équipe du Groupement parisien inter-bailleurs de surveillance (GPIS) a été prise pour cible cette nuit dans l'exercice de ses fonctions, par des individus qui lui ont jeté des objets incendiaires.

Le véhicule de service du GPIS a été entièrement détruit par le feu. Les trois agents ont été poursuivis dans la rue, jusqu'à ce qu'ils parviennent à se réfugier en lieu sûr, boulevard de Ménilmontant (20e). Ils ont été pris en charge par les secours, l'un pour des brûlures au 2e degré, les deux autres pour des brûlures plus légères au visage et au bras.

En mon nom et en celui des Parisiens, je condamne avec la plus grande fermeté cette agression d'une violence rare. J'adresse aussi mes vœux de prompt rétablissement aux agents qui ont été blessés et leur fais part de toute ma solidarité. Je veux leur dire que leur courage et leur professionnalisme les honore.

Je remercie enfin les forces de l'ordre pour leur intervention, qui a permis l'interpellation de deux suspects. Je fais toute confiance aux services de police et de justice pour que tous les auteurs de ces faits inadmissibles soient identifiés et condamnés à la hauteur de leurs gestes. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris